

Anuncia China lanzamiento del tren más rápido del mundo



Pekín, 22 agos (RHC) Funcionarios de la industria China informaron que la nueva generación de trenes bala Fuxing, capaces de alcanzar la velocidad máxima de 400 kilómetros por hora, comenzarán a circular entre Pekín y Shanghái el venidero 21 de septiembre.

Con la implementación de los nuevos trenes Fuxing diseñados y fabricados en ese país en junio de este año, el recorrido entre las dos ciudades de mil 214 kilómetros, se reducirá de seis a cuatro horas y media.

El gigante asiático, país que alberga la red de trenes de alta velocidad más larga del mundo con una extensión de más de 22 mil kilómetros, inauguró su servicio de trenes bala en el año 2008, en la línea que conecta a Pekín y Tianjin.

Fuente: RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/139091-anuncia-china-lanzamiento-del-tren-mas-rapido-del-mundo>



Radio Habana Cuba